



Boletín No.099

Boletín Informativo

Educación para la libertad

Bogotá, 06 de diciembre del 2024. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC.

En un emocionante acto de superación y compromiso con la educación, un total de 934 personas privadas de la libertad –PPL- han concluido sus estudios en los niveles de primaria y bachillerato durante los meses de noviembre y diciembre en los diferentes Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional.

Este gran paso marca un hito en su camino hacia la reintegración social y demuestra que la educación puede ser una poderosa herramienta de transformación.

Los grados se efectuaron de la siguiente manera; **Regional Occidente** (235 PPL), **Regional Norte** (27 PPL), **Regional Viejo Caldas** (128 PPL), **Regional Noroeste** (181 PPL), **Regional Oriente** (198 PPL) y **Regional Central** (165 PPL).

Gracias a estos valiosos espacios de conocimiento, no solo se brinda la oportunidad de obtener una educación formal, sino también habilidades prácticas para la vida. Además, se han llevado a cabo talleres de formación en áreas artísticas, habilidades socioemocionales y preparación para el mundo laboral, fortaleciendo así su reintegración en la sociedad.

Las historias de los graduados son un testimonio poderoso de resiliencia y esperanza. Como familia INPEC celebramos no solo sus logros académicos, sino también su determinación por cambiar sus vidas y contribuir positivamente a la sociedad.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia

Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244

prensa@inpec.gov.co